

365 renungan

## Selalu Mengandalkan Tuhan

Yeremia 17:1-8

Diberkatilah orang yang mengandalkan Tuhan, yang menaruh harapannya pada Tuhan.

- Yeremia 17:7

Di saat dunia beserta segala tatanan hidupnya terguncang oleh pandemi Covid-19, hal-hal yang biasanya diandalkan oleh manusia di situasi normal, seperti harta kekayaan, jabatan, dan kekuasaan, sudah tidak dapat lagi memberi rasa aman dan nyaman. Di tengah kondisi seperti ini, Tuhan mau mengajarkan kita bahwa hanya Dia satu-satunya yang layak diandalkan, sebab Dia Mahakuasa dan tidak pernah berubah.

Firman Tuhan hari ini mengingatkan kita bahwa terkutuklah orang yang mengandalkan manusia, yang mengandalkan kekuatannya (ay. 5). Tuhan sedang menegur keras umat Israel. Mereka adalah umat pilihan yang diberkati Allah agar menjadi berkat bagi bangsa-bangsa lain, tetapi memberontak kepada Allah dengan menyembah berhala dan berperilaku jahat serupa dengan bangsa-bangsa kafir di sekitar mereka. Maka kutuk dan murka Allah turun atas mereka sehingga para musuh datang mengancam Yehuda. Mereka tetap tidak percaya Tuhan dan tidak mengandalkan-Nya, tapi justru mengandalkan berhala mereka (ay. 1-2). Mereka mengandalkan kekuatan dan kepintarannya sendiri. Allah memperingatkan Yehuda untuk bertobat dan kembali kepada-Nya, menaati perintah firman-Nya dan mengandalkan Dia. Ketika Yehuda tidak menaati teguran Tuhan maka mereka dikalahkan dan diasingkan ke Babel, menjadi budak selama 70 tahun.

Jika diberi kesempatan memilih antara berkat atau kutuk, kita pasti memilih berkat, bukan? Tapi ingat, untuk mendapatkan berkat syarat mutlak yang dilakukan adalah sungguh-sungguh percaya dan taat kepada Tuhan dengan cara hidup sesuai firman dan selalu mengandalkan-Nya. Tuhan mau kita tidak mengulangi kesalahan umat Israel, yang hidup tidak beriman dan memberontak.

Marilah belajar untuk tidak mengandalkan uang, jabatan, hikmat, kepandaian, serta kekuatan yang Anda miliki. Kiranya Anda selalu mengandalkan Tuhan Yesus di dalam seluruh aspek kehidupan. Selalu memulai aktivitas keseharian Anda dengan berserah kepada-Nya di dalam doa, syukur, membaca Alkitab, dan merenungkannya serta bertindak berdasarkan petunjuk firman Tuhan. Niscaya berkat Tuhan akan selalu menaungi dan menyertai Anda.

Refleksi Diri:

- Bagaimana pengalaman hidup Anda ketika menghadapi kesulitan dan pergumulan di tengah pandemi Covid-19?

- Apa yang Anda lakukan ketika berada di dalam situasi tersebut sehingga bisa keluar sebagai pemenang? Sudahkah Anda mengandalkan Yesus Kristus?